

Sehr geehrter Herr Generalkonsul Sun,

herzlich willkommen in der Metropolregion Frankfurt-Rhein-Main.

Wir, der Verein zur Förderung der Freundschaft zwischen Bad Homburg und Lijiang, begrüßen Sie sehr herzlich in Frankfurt am Main. Wir wünschen Ihnen für Ihr Wirken im Generalkonsulat der Volksrepublik China alles Gute, eine glückliche Hand und viel Erfolg.

Unser Verein besteht seit knapp 4 Jahren und widmet sich der Freundschaft zwischen unserer Stadt, Bad Homburg, und Lijiang in der Provinz Yunnan. Wir sind verantwortlich für den kulturellen Austausch zwischen unseren Städten, wir betreuen in diesem Jahr zum vierten Mal Studierende aus Lijiang, die Bad Homburg besuchen, und organisieren Bürger- und Schülerreisen nach Yunnan. Auf unser Betreiben hat die Stadt Bad Homburg im November 2018 einen Freundschafts- und Kooperationsvertrag mit Lijiang beschlossen. Nun warten wir auf die Antwort von dort.

Unser Verein und das Generalkonsulat in Frankfurt haben in den letzten Jahren sehr gut zusammengearbeitet und kooperiert. Wir würden uns freuen, wenn diese guten Beziehungen auch in ihrer Amtszeit fortgesetzt werden könnten.

Ihnen noch einmal alles Gute.

Mit freundlichen Grüßen

*Sigrid Deussen
Vorsitzende*

*Michael Korwisi
Oberbürgermeister a.D.*